

COURS DE DANSE ENFANTS

La danse classique est le solfège des danseurs. Ecole de la persévérance et de la discipline, la danse classique est aussi la voie royale pour l'apprentissage de la Danse, avec un grand D: elle ouvre la porte à tous les autres types de danses.

Danse Classique Enfant : cours qui varie en fonction du niveau et de l'âge des enfants. On n'apprend pas les mêmes choses selon son âge ; l'essentiel est de respecter le développement du cerveau de chaque enfant.

A la Maison de la famille, 3 créneaux vous sont proposés :

Cours pour les 4-5 ans : cours d'éveil où on enseigne les grandes notions de danse : rythme, espace, comment bouge son corps, et comment bouger en respectant l'espace de chacun. Ce programme est évidemment proposé sous forme de jeux, car c'est à travers le jeu que l'enfant apprend le mieux.

Cours pour les 6-7 ans : le côté ludique subsiste, mais des éléments techniques apparaissent, tels que les 5 positions de base, les pas de bourrée.

Cours pour les 8 et 9 ans : on commence véritablement la danse classique, en partageant le travail à la barre puis au milieu. On continue l'apprentissage des pas de base, en insistant sur la coordination, la situation dans l'espace, et en rythme bien sûr !!

Professeur : Elisabeth FABLE MASSARD

